



Liebe Besucher,

wir alle sind sehr daran interessiert, dass unsere Bewohner und Mitarbeiter von einer Corona-Erkrankung verschont bleiben. Es liegt uns als Einrichtung sehr am Herzen die Testungen in unseren Häusern weiterhin durchzuführen.

Die Geimpften können den Virus, trotz der Impfung bekommen und auch übertragen. Deshalb möchte ich hiermit alle Geimpften bitten, sich weiterhin kostenlos bei uns testen zu lassen.

Falls es Ihnen in der Zeit von 13.00 Uhr bis 14.30 Uhr nicht möglich sein sollte, sich bei uns testen zu lassen, sind die Leitungskräfte, der jeweiligen Einrichtungen jederzeit bereit mit Ihnen telefonisch Termine zu vereinbaren, um dann die Tests durchzuführen!

Ich bedanke mich bei Ihnen für Ihr Verständnis, denn nur gemeinsam schaffen wir das!

Kirsten Boysen